El Financiero Sección: Nacional 2024-08-06 02:13:45

246 cm<sup>2</sup>

Página: 33

1/2

## Pide AMLO ahora cambiar la ley electoral para evitar 'simulación en candidaturas'

## DENUNCIARON CASOS EN MICHOACÁN

## -Diana Benítez

Obrador y a la virtual presidenta, Claudia Sheinbaum, así como a las autoridades electorales, que estén abiertas a escuchar el reclamo de los trabajadores de la judicatura federal.

"La defensa del Poder Judicial nos exige unidad en la acción. Pedimos a los integrantes de la próxima legislatura, al INE, al Tribunal Electoral federal, al Presidente, a la virtual presidenta, a todos en conjunto, escuchen todas las voces que están alertando sobre la importancia de esta reforma", insistió el CSAJF.

Además, aseveró que Morena está obligado a escuchar también las voces que reclaman participar en el debate.

"No basta con la visión unilateral de un partido político, por más mayoría que se diga que representa. El futuro de la justicia nos exige un diálogo profundo, apertura y la búsqueda de consensos que beneficien a todos los mexicanos", aseguró.

En el comunicado que el colegio compartió en sus redes sociales, la organización sostuvo que los juzgadores se han visto obligados a levantar la voz ante el silencio por parte del sindicato.

"Cabe destacar que resulta inadmisible la pasividad con la que algunos pretenden enfrentar esta embestida. La tibieza del discurso sindical nos obliga a levantar la voz con mayor fuerza", reclamó.

Finalmente, la entidad aseguró que los trabajadores de la judicatura se unieron a la sociedad civil, barras y colegios de abogados en este reclamo.

"(Juntos) constituimos las fuerzas vivas de este movimiento, que busca, ante todo, defender la autonomía, independencia judicial, el respeto a la división de poderes, a nuestros derechos laborales y de carrera judicial", aseveró.

Una reforma electoral podría acotar las reglas para evitar la simulación en candidaturas destinadas a grupos indígenas e integrantes de la diversidad sexual, resaltó el presidente Andrés Manuel López Obrador, al ser cuestionado por el tema en su conferencia de prensa realizada en Palacio Nacional.

"Hay que hacer una reforma electoral para que los representantes de las culturas, de jóvenes, de los que tienen posibilidad de inscribirse como candidatos sean auténticos, que no haya simulación; eso se puede corregir hacia adelante", indicó.

"Hay una iniciativa de reforma a la ley electoral, y puede cuidarse el que se cumplan los requisitos, y que no haya falsedad, también en el caso de los candidatos migrantes, y poder actuar con honestidad, que los partidos cumplan", agregó.

El Instituto Nacional Electoral (INE) ha establecido acciones afirmativas para grupos indígenas y personas de la comunidad LGBTI+ para que puedan acceder a candidaturas; sin embargo, durante el actual proceso electoral, se dieron a conocer casos de simulación, como el de Néstor Camarillo, candidato al Senado del PRI por Puebla, quien se hizo pasar por indígena, y el cual se le expuso al Presidente.

En Michoacán, organizaciones en pro de la diversidad sexual han denunciado que hubo hasta 95 candidaturas de personas que se hicieron pasar por *gays* o personas trans, bajo las siglas del PRI, PAN y PRD.

Ante esos casos, el INE hizo un llamado a los tribunales electorales a sancionar esa suplantación de identidades.





El Financiero Sección: Nacional 2024-08-06 02:13:45

246 cm<sup>2</sup>

Página: 33

2/2



Propuesta. El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer.

